



**СОВЕТ МИНИСТРОВ
ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ**

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

от 02 февраля 2016 года №36

г. Луганск

**О внесении изменений в приложение №1 к постановлению
Совета Министров Луганской Народной Республики
от 15 июля 2015 г. №02-04/222/15**

В соответствии со статьями 28, 41 Закона Луганской Народной Республики от 25.06.2014 №14-І «О системе исполнительных органов государственной власти Луганской Народной Республики», Совет Министров Луганской Народной Республики постановляет:

1. Внести в приложение №1 «Показатели определения размера должностного оклада руководителей государственных унитарных предприятий Луганской Народной Республики» к постановлению Совета Министров Луганской Народной Республики от 15 июля 2015 г. №02-04/222/15 «О вопросах оплаты труда руководителей государственных унитарных предприятий Луганской Народной Республики при заключении с ними трудовых договоров», следующие изменения:

изложить Таблицу приложения №1 в следующей редакции:

№ п/п	Среднесписочная численность работников в эквиваленте полной занятости в среднем за год, чел.	Кратность тарифных ставок рабочего первого разряда основного производства (минимальных должностных окладов работника основной профессии)
1.	До 500	4
2.	От 501 до 800	5
3.	От 801 до 6000	6

4.	От 6001 до 9000	7
5.	От 9001 и более	8

Примечание:

Для руководителя Государственной телевизионной и радиовещательной компании Луганской Народной Республики устанавливается кратность тарифных ставок рабочего первого разряда основного производства (минимальных должностных окладов работника основной профессии) 8.

2. Настоящее постановление вступает в силу со дня его официального опубликования.

Председатель Совета Министров
Луганской Народной Республики С.Козлов